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（小茂根２丁目公園にて） 

 

実質待機児童はゼロに　 
　5月19日の閉会中文教児童委員会にて、今年の保育
所入所の結果が報告されました。新規申込者が2908
名と、前年度にくらべて400名以上の減です。申込者
数から、特定園希望者、育休継続者、他施設利用者な
どを引いた実質待機児童はとうとう0名となりました
が、入所保留者は494名です。認可園を希望する人が
全員入れている状況ではありません。
　全国的に、公立保育園をなくす動きが強まっていま
す。板橋区でも区立園民営化が進んでおり、弥生保育
園、板橋保育園の次は、ときわ台保育園、西台保育園
が民営化対象と示されています。
　コロナ禍で、公の役割が再考されています。区の保
育施策も「区立保育園の重要性」を改めて認識し、民
営化計画を撤回すべきです。
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プロフィール 

石川すみえ、区議会議員（1期
目）。 

専業主婦でしたが、親子ひろば
がなくなったこと＆保育園に落
ちたことで、区政かえよ！と区
議会議員になりました。住民の
「リアル」な声、区政に届けて
います。 

駅でのご挨拶 

火曜日　大山駅南口 

水曜日　小竹向原駅 

金曜日　ときわ台駅南口 

（天候などにより変更あり） 

連絡先はこちら 

事務所 

　板橋区小茂根２ー２７ー１１ 

　03 (3974) 2405 

板橋区役所内日本共産党議員団
控え室 
　03 (3579) 2717 
 
お気軽にご相談ください。
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上板橋第二中学校の落成式に参加 
　5月21日、上板橋第二中学校（(向原３丁目)の新校
舎落成式に参加しました。

　板橋区は、学校施設の老朽化の対応、学校適正規 
模・適正配置を連動させるとして、向原中学校と上板
橋第二中学校の2つの中学校を統廃合し、1つの中学
校にしました。

　少子化に歯止めがかかりません。しかし子どもの
数が少なくなったといって、学校を減らしていいので
しょうか？今年度は、区立学校適正規模・適正配置
審議会が始まります。子どもを真ん中に、より良い教
育環境の整備となるよう注視していきます。 


（落成式ではパネルディスカッションも行われました）


第２回定例会が始まります 
　6月3日、6日　本会議（一般質問）
　6月8日　常任委員会
　　　　　（企画総務、区民環境、健康福祉）
　6月9日　常任委員会（都市建設、文教児童）
　6月14日　特別委員会
　　　　　（自治体DX、地域・経済活性化）
　6月15日　特別委員会
　　　　　（災害対策、インクルージョン推進）
　6月20日　議会運営委員会
　6月21日　本会議

本会議はネット視聴があります。
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あたらしい議会人事に 

共産党板橋区議団の議会の
新しい構成をお知らせしま
す。（◎委員長、○副委員
長） 

企画総務→吉田豊明 

区民環境→荒川なお、小林
おとみ（◯） 

健康福祉→いわい桐子、か
なざき文子 

都市建設→山田ひでき
（◎）、山内えり 

文教児童→石川すみえ、竹
内愛 

石川は他に、インクルージョ
ン推進調査特別委員、議会
運営委員、団人事では副幹
事長となりました。 

ちゃまの絵本日記 

『へいわとせんそう』 

たにかわしゅんたろう、
Noritake、ブロンズ新社、
2019年。


